

Centre de trail Aesch

Centre de trail Aesch, Landkronstrasse 41, 4147 Aesch

HEFSM
Haute école
fédérale
de sport
Macolin



La commune d'Aesch a trouvé dans un terrain de football dé-saffecté un lieu optimal pour aménager un centre de trail. Un centre de trail est une installation d'entraînement pour vélos avec différents chemins et obstacles.

L'installation s'adresse aux vététistes de tous âges (2-75 ans) et de tous niveaux (de débutant à expert). Il permet de conjuguer apprentissage technique et plaisir tout en évitant les accidents dans le trafic routier et sur le terrain. On peut s'y entraîner sur divers parcours et des pistes de 5 niveaux de difficulté différents. Les différents niveaux sont marqués dans les couleurs correspondantes, conformément aux recommandations du bpa.

Le terrain ainsi réaménagé offre non seulement de nouvelles surfaces de sport et de loisirs à l'ensemble de la population, mais aussi de l'espace pour le développement de zones naturelles riches en espèces et dont la structure diversifiée offre un nouvel habitat à différents insectes, oiseaux, reptiles et mammifères, qui y trouvent des sources de nourriture, des abris ainsi que des lieux de reproduction et de nidification. Dans ce nouveau paysage, les participants aux formations en VTT sont également sensibilisés au thème de la biodiversité.

client
Gemeinde Aesch
Hauptstrasse 23
4147 Aesch

planificateur
Allegra Trails GmbH
Via Planet 7
CH-7504 Pontresina

aire
8000 m²

planification
2021-2022

exécution
2022

sportif
Vélo d'enfant sans pédales
Vélo tout-terrain
Vélo tout-terrain électrique

mise en page

- ① Aire de séjour avec tables de pique-nique
- ② Espace d'entrée
- ③ Parc de trail
- ④ Niches pour s'asseoir
- ⑤ Station de lavage
- ⑥ Parking

